
Interpellation Fraktion FDP vom 14. März 2019 betreffend volkswirtschaftlicher Nutzen der Investitionen in die Tagesstrukturen

Die Fraktion FDP freut es ausserordentlich, dass die Tagesstrukturen so rege genutzt werden. Ist es doch ein Thema, für das sich die FDP seit mehreren Jahren einsetzt, da die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein zentrales Element unserer Politik ist.

Fragen

1. Die Tagesstrukturen wachsen, was sich auch in den steigenden Kosten widerspiegelt. Wie sieht der Gemeinderat die Investitionsentwicklung (Nutzen/Kosten) der Tagesstrukturen für die nächsten fünf Jahre?
2. Welcher volkswirtschaftliche Nutzen erwartet die Gemeinde von jedem investierten Franken in die Tagesstrukturen?
3. Inwieweit unterscheiden sich die Zahlungen in Bezug auf die Tagesstrukturen von der BASS Studie, welche im Jahr 2015 für den Krippenpool publiziert wurde?
